

# RÜCKBLICK

„Trän drop!“ - „Spies op!“ - „Helau!“:  
2. Handwerkersitzung erneut ein voller Erfolg



Ein fünfstündiges Non-Stop-Programm mit vielen bekannten Künstlern und 350 bunt verkleidete Gäste - unter ihnen auch Gesundheitsdezernent Prof. Dr. Andreas Meyer-Falcke und Handwerkskammer-Vizepräsident Karl-Heinz Reidenbach - verhalfen auch der 2. Düsseldorfer Handwerkersitzung am Freitagabend im ausverkauften Rheingoldsaal der Rheinterrasse zu einem großen Erfolg.

Kreishandwerksmeister Thomas Dopheide, der sich im Rocker-Outfit unters närrische Volk gemischt hatte, war begeistert: „Das war wieder eine ganz tolle Karnevalsveranstaltung, die nahtlos an die gelungene Premiere im letzten Jahr angeknüpft hat.“

Organisiert hatte die Sitzung die Kreishandwerkerschaft in bewährter Kooperation mit den Karnevalsgesellschaften Düsseldorfer Spiesratze e.V. 1911 und Tonnengarde Niederkassel 1887 e.V.. Unter der Leitung der beiden Sitzungspräsidenten, Oberpolier Dennis Klusmeier (Spiesratze) und Karl Hans Danzeglocke (Tonnengarde), sorgte zunächst die KG Regenbogen für einen furiosen musikalischen Auftakt. Schon zu diesem frühen Zeitpunkt herrschte allerbeste Stimmung im Saal. Für nochmalige Steigerungen und Non-Stop-Lachsalven sorgten Lieselotte Lotterlappen (Joachim Jung) und Wolfgang Trepper, die beide nicht ohne mehrere Zugaben die Bühne verlassen durften.

Die Herzen des Publikums gewannen auch die Niederkasseler Kindertonnengarde, die Tanzgarde und das Tonnenbauernpaar Christoph Gollak und Anne Erning sowie das Prinzenpaar der Landeshauptstadt Düsseldorf, Prinz Carsten II. und Venetia Yvonne. Die musikalischen Höhepunkte bestritten die Swinging Funfares sowie Alt Schuss und De Fetzer.

Einen atemberaubenden Auftritt lieferten schließlich die Fidelen Sandhasen, die mit 65 Tänzerinnen und Tänzern sensationelle Akrobatik in mehreren Metern Höhe präsentierten und das Publikum komplett begeisterten.

Der Termin der **3. Düsseldorfer Handwerkersitzung** steht übrigens schon fest: Am **22. Februar 2019** wird wieder in der **Rheinterrasse** gefeiert. Dann allerdings in noch größerem Rahmen: im Radschlägersaal. Ticketreservierungen werden bereits unter **[karten@kh-duesseldorf.de](mailto:karten@kh-duesseldorf.de)** entgegengenommen.